

Zaldívar mantiene el Sello Copper Mark por tres años más

En el marco del proceso de reaseguramiento del Sello Copper Mark, tengo el agrado y satisfacción de informarles que, luego de la auditoría y revisiones respectivas, nuestra compañía mantendrá esta certificación internacional que avala y refuerza nuestro compromiso y responsabilidad con la producción sustentable de cobre.

Esto implica que por los próximos tres años Minera Zaldívar continuará utilizando el logo de esta prestigiosa marca internacional que nos permite reafirmar nuestro compromiso con la sustentabilidad, colocándonos en un sitio de prestigio y reconocimiento en la industria, siendo la segunda compañía del Grupo Minero en asegurar la certificación bajo los nuevos criterios de dicha marca.

Quiero expresar mi más sincero agradecimiento a cada uno de los miembros de nuestra organización, sobre todo a quienes lideraron el proceso de reaseguramiento en las distintas áreas. Su dedicación y esfuerzo fueron fundamentales para alcanzar este reconocimiento.

También agradezco el apoyo de nuestras empresas colaboradoras, las que han trabajado junto a nosotros para hacer de Zaldívar un referente en prácticas sustentables dentro de la industria minera.

Sin duda que este nuevo logro nos compromete aún más a continuar innovando y mejorando constantemente nuestros procesos, manteniendo el foco en la seguridad y salud de las personas, cuidando el entorno en donde operamos y siendo un vecino responsable con las comunidades aledañas para seguir desarrollando minería para un futuro mejor.

¡Gracias por su compromiso permanente!

Atentamente,



Leonardo González Alcayaga

Gerente General

